

Publié le 9 novembre 2023

Jean-Marc Roze, président de la Fédération des Epl du Grand-Est, prend la tête de la Marne

Elu le lundi 6 novembre à Châlons-en-Champagne, Jean-Marc Roze devient le premier Rémois à la tête du Conseil départemental depuis près d'un siècle.



Véritable spécialiste des finances auxquelles il a consacré sa vigilance pendant de nombreuses années à la mairie de Reims comme au département de la Marne, **Jean-Marc Roze est un fervent défenseur de l'économie mixte**. Son engagement l'a conduit à prendre la tête **d'Agencia** (société d'économie mixte et société publique locale d'aménagement de la métropole de Reims) dont il a fait **un outil de référence de la métropole depuis 2014**. En tant que Président de la Fédération des élus des entreprises publiques locales du Grand-Est, il anime également le réseau local de l'économie mixte depuis 2018 ; la région compte près de 130 entreprises publiques locales.

Depuis le 6 novembre, il ajoute ainsi une corde à son arc en prenant les rênes du Conseil départemental de la Marne. **Il y succède à Christian Bruyen, tout nouveau sénateur depuis septembre dernier.**

Par Romain Cayrey